
  LIBERO CONSORZIO COMUNALE DI RAGUSA 

 

 

Verbale riunione strordinaria del 27.06.2022 

 

Il giorno 27 del mese di giugno , alle ore 10,30, si è tenuta la riunione del Comitato Unico di 

Garanzia,  avente il seguente o.d.g: 

1. Aggiornamento del Piano delle Azioni Positive per il triennio 2023 – 2025. Redazione ; 

2. Piano Organizzativo Lavoro Agile, Proposta del Sindacato UGL; 

3. Varie ed eventuali.   

 

Alle ore 10,30 risultano presenti . 

 

1. Dimartino Giovanna  

2. Malandrino Antonella 

3. Mezzasalma Francesca  

4. Rosso Cinzia 

5. Scribano Giovanna 

6. Rosso Cinzia 

7. Spata Carmelo 

8. Tummino Biagio  

 

 

 

Presiede la seduta la dr.ssa Giuseppina Distefano, Presidente del CUG. 

 

Risulta presente la Segretaria verbalizzante Maria La Terra. 

 

Alle ore 1030, constatato il numero legale per la validità della seduta, si dà l’avvio ai lavori. 

 

La Presidente espone il primo punto all’o.d.g. dicendo, che il Piano delle Azioni Positive 2023-

2025 deve essere presentato entro il 31 luglio 2022, come richiesto espressamente dal Segretario 

Generale dell’ Ente e in anticipo rispetto ai tempi soliti. Si tratta di una procedura sperimentale 

quindi. 

 



Un altro punto all’ o.d.g.  riguarda la designazione,  da parte della componente sindacale, alla carica 

di Vice Presidente del Comitato Unico di Garanzia.  

 

Il secondo punto all’ o.d.g. riguarda la proposta del lavoro Agile ( Pola ), da parte del sindacato 

dell’ Ugl, da sottoporre  all’ amministrazione nella forma di un accordo individuale fra lavoratore e 

Amministrazione. La proposta dell’ UGL e’ stata presentata all’ Amministrazione Provinciale  nel 

mese di dicembre del 2021, afferma Tummino Biagio, ma non ha avuto seguito. Le basi di 

appoggio sono contenute nel nuovo contratto degli Enti Locali e si potrebbe inserire nel piano del 

contratto decentrato aziendale. La dott.ssa Distefano afferma che una delle azioni riguarda la 

pesatura del lavoro del dipendente, realizzato fra le mura domestiche. Allo stato, continua Tummino 

ci sono delle ostruzioni da parte dell’Amminitrazione: il,Cug deve portare avanti questa richiesta, 

atteso che  una delle sue  finalita’ e’ promuovere la conciliazione  fra il lavoro e il tempo libero per 

il dipendente, come anche le pari opportunita’ fra uomini e donne. 

 

La Dimartino inoltre sostiene la necessita’ di portare avanti la trattazione del POLA ( lavoro Agile), 

continuando ad insistere anche in fase negoziale. 

 

La Presidente del Cug chiude la discussione, in seno ai componenti del Cug presenti, facendo 

riferimento ad un incontro successivo per la fine di luglio. 

 

La seduta si chiude alle ore 11.30. 

 

 

 

                   La Presidente  

        f.to  Dott.ssa Giuseppina Distefano   

 

 

 


